

L'école de musique toujours active malgré quelques bémols

Par Le Républicain Lorrain - 18 juin 2022



Jean-Claude Béfera (au centre) est reparti pour la présidence de l'école de musique Les arpèges. Photo RL

Jean-Claude Béfera, l'infatigable président de l'école de musique Les arpèges, a présenté le bilan des deux années difficiles lors de l'assemblée générale de l'association. Les différents concerts ont été annulés et, concernant les cours, « il a fallu en permanence interpréter et décrypter les directives qui arrivaient », a-t-il expliqué. « Les mesures sanitaires nous ont obligés à donner les cours en vidéo, ce qui est loin d'être le mieux pour la musique. » Résultat, plusieurs enseignants n'ont pu donner leurs cours et aucune répétition n'a été faite. Néanmoins, 105 élèves originaires de tous les villages alentour se sont inscrits dont 43 en cours de piano et 35 en guitare.

Autre mauvaise nouvelle, le chef de chœur adulte est parti, entraînant la dissolution de la chorale. Une chorale jeune commence néanmoins à attirer des chanteurs.

Un nouveau piano

Financièrement, grâce aux diverses subventions qui ont été perçues de la commune et de l'Arc mosellan, l'association se porte bien. Ces aides ont permis l'achat d'un nouveau piano et d'un ordinateur pour la gestion des cours.

Enfin, les neuf membres du comité ont été reconduits dans leurs fonctions. Les nouvelles inscriptions seront enregistrées en septembre au cours de journées spéciales.